

40 Orang Tewas Akibat Ledakan di Sebuah Pasar di Ibu Kota Sudan

KHARTOUM(IM) – Setidaknya 40 warga sipil tewas dan puluhan lainnya luka-luka dalam serangan udara militer di sebuah pasar di Khartoum selatan, kata kelompok sukarelawan setempat dalam sebuah pernyataan pada Minggu, (10/9). Ini menjadi angka kematian satu insiden terbesar sejak perang di Sudan dimulai pada April.

Serangan udara dan artileri di daerah pemukiman semakin meningkat ketika perang antara tentara Sudan dan Pasukan Dukungan Cepat (RSF) paramiliter mendekati tanda lima bulan dan tidak ada pihak yang menyatakan kemenangan atau menunjukkan tanda-tanda nyata untuk melakukan mediasi.

Drone melakukan serangkaian serangan udara besar-besaran pada Minggu pagi di selatan Khartoum, sebuah distrik besar di kota yang sebagian besar dihuni oleh RSF, kata seorang saksi mata yang melihat serangan tersebut kepada Reuters, meminta untuk tidak disebutkan namanya karena alasan keamanan.

Gambar-gambar yang dibagikan oleh relawan setempat yang disebut Ruang Gawat Darurat Khartoum Selatan menunjukkan banyak perempaan dan laki-laki terluka serta mayat-mayat yang ditutupi kain, beberapa di antaranya bertumpuk.

Penduduk di daerah tersebut cenderung menjadi pekerja harian yang, karena terputus dari pekerjaan, menjadi terlalu miskin untuk menanggung biaya untuk melarikan diri dari ibu kota.

Mohamed Abdallah, juru bicara Ruang Gawat Darurat, yang mencoba memberikan layanan medis dan lainnya, mengatakan korban luka harus diangkut dengan becak atau kereta keledai.

Dalam pernyataannya, RSF menuduh tentara Sudan melakukan serangan tersebut, serta serangan lainnya. Tentara Sudan menolak bertanggung jawab dan menyalahkan RSF.

“Kami hanya mengarahkan serangan kami pada kelompok dan pos musuh

di wilayah berbeda,” kata Brigadir Jenderal Nabil Abdallah kepada Reuters.

Meskipun RSF telah menyebar ke wilayah pemukiman di seluruh ibu kota Khartoum dan negara tetangga Bahri dan Omdurman, tentara telah menggunakan keunggulan artileri berat dan serangan udara untuk mencoba memukul mundur mereka, yang mengakibatkan ratusan korban sipil.

Serangan di Omdurman barat pekan lalu menewaskan setidaknya 51 orang dalam dua hari terpisah. Karena sebagian besar rumah sakit tutup dan tidak ada pemerintahan daerah yang berfungsi, para relawan kesulitan untuk mendokumentasikan jumlah kematian secara keseluruhan.

Badan bantuan medis MSF, yang mengoperasikan rumah sakit Bashair di Khartoum selatan, mengatakan di jaringan media sosial X bahwa pasar Gorro yang ramai diserang pada pukul 7 pagi, dan setidaknya 60 orang terluka. Para dokter berhenti menghitung ketika mereka mengoperasi bagian tubuh yang robek.

“Khartoum telah dilanda perang selama hampir enam bulan. Namun tetap saja, para sukarelawan terkejut dan kewalahan dengan skala mengerian yang melanda kota tersebut hari ini,” kata koordinator darurat Marie Burton.

Pada Jumat, (8/9) ruang gawat darurat Khartoum Selatan mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa rumah sakit tersebut, salah satu dari sedikit rumah sakit yang masih beroperasi, terancam ditutup karena persediaan habis dan staf kesulitan untuk mencapainya.

Tentara dan Pasukan Dukungan Cepat mulai bertempur pada 15 April, setelah ketegangan meningkat mengenai integrasi pasukan mereka dalam transisi baru menuju demokrasi. Meskipun beberapa negara telah meluncurkan upaya mediasi, tidak ada satupun yang berhasil menghentikan konflik tersebut. ● gul

Presiden Brasil Lula da Silva Undang Presiden Putin ke KTT G20 2024, Jamin Tidak Ada Penangkapan

NEW DELHI(IM) – Presiden Brasil Luiz Inacio Lula da Silva menyatakan tidak akan ada penangkapan terhadap pemimpin Rusia Presiden Vladimir Putin jika ia menghadiri KTT G20 yang akan digelar di Rio de Janeiro, Brasil, tahun 2024.

Dalam wawancara di sela-sela pertemuan G20 di Delhi oleh acara berita Firstpost, Minggu (10/9), Lula mengungkapkan Putin akan diundang ke KTT G20 di Brasil tahun 2024. Ia juga menambahkan dirinya berencana menghadiri KTT BRICS di Rusia sebelum KTT G20 di Rio de Janeiro.

“Menurut saya, Putin bisa datang dengan mudah ke Brasil,” kata Lula. “Apa yang bisa saya katakan kepada Anda adalah, jika saya menjadi Presiden Brasil, dan ia datang ke Brasil, tidak mungkin dia akan ditangkap,” ujarnya, seperti dilaporkan Arab News, Minggu (11/9).

Mahkamah Pidana Internasional, mengeluarkan surat perintah penangkapan terhadap Putin pada bulan Maret, dengan tuduhan melakukan kejahatan perang karena mengusir ratusan anak dari Ukraina secara ilegal. Rusia telah membantah bahwa pasukannya terlibat dalam kejahatan perang atau memaksa anak-anak Ukraina.

Putin sering kali tidak hadir dalam pertemuan internasional, dan ia tidak hadir dalam pertemuan G20 di Delhi, dan mengutus Menteri Luar Negeri Sergei Lavrov sebagai perwakilannya.

Brasil merupakan negara anggota Statuta Roma yang mengarah pada pembentukan Mahkamah Pidana Internasional. Kantor Lula belum memberikan tanggapan terhadap permintaan komentar.

Pada Sabtu, negara-negara

ra anggota G20 mengadopsi deklarasi konsensus yang menghindari mengukuti Rusia atas perang di Ukraina, tetapi mereka mengimbau semua negara untuk tidak menggunakan kekuatan untuk merebut wilayah.

Pada 17 Maret 2023, Mahkamah Pidana Internasional (International Criminal Court/ICC) mengeluarkan perintah penangkapan terhadap dua individu dalam konteks situasi di Ukraina: Vladimir Vladimirovich Putin dan Maria Alekseyevna Lvova-Belova.

Putin, yang lahir pada 7 Oktober 1952, adalah Presiden Federasi Rusia. Ia diduga terlibat dalam kejahatan perang, seperti deportasi ilegal ratusan anak dari Ukraina dan pemindahan ilegal anak-anak dari wilayah Ukraina yang diduduki ke Federasi Rusia. Kejahatan-kejahatan ini diduga terjadi di wilayah Ukraina yang telah diduduki oleh Rusia sejak setidaknya 24 Februari 2022.

Ada alasan yang masuk akal untuk percaya bahwa Putin memiliki tanggung jawab pidana pribadi terkait dengan kejahatan-kejahatan tersebut.

Tanggung jawab ini mungkin karena ia secara langsung terlibat dalam tindakan tersebut, bersama dengan orang lain, atau melalui orang lain, kata Mahkamah Pidana Internasional.

Selain itu, ada kemungkinan bahwa ia tidak secara memadai mengendalikan bawahan sipil dan militer yang melakukan tindakan tersebut atau mungkin membiarkan tindakan tersebut terjadi. Mereka yang menjalankan tindakan tersebut berada di bawah otoritas dan kendali efektif Putin, sesuai dengan prinsip tanggung jawab di tingkat yang lebih tinggi. ● ans



IDN/ANTARA

LOKASI KECELAKAAN PESAWAT DI HONGARIA

Foto yang diambil Minggu (10/9) ini menunjukkan lokasi kecelakaan pesawat di Bandara Borgond di Szekesfehervar, Hongaria. Sebuah pesawat kecil jatuh pada hari Minggu saat pertunjukan udara Borgond di Hongaria tengah, yang mengakibatkan hilangnya dua nyawa, menurut Layanan Ambulans Nasional (OMSZ). Pesawat yang terlibat adalah jenis Trojan, dibuat pada tahun 1951, dan mengalami ledakan hebat saat menghantam tanah.

Dampak Brexit pada Hubungan Uni Eropa-Inggris dan Politik Eropa

Pasca-Brexit, Inggris dan UE membangun hubungan baru berdasarkan kesepakatan dagang.

JAKARTA(IM)-Brexit, keputusan Inggris untuk keluar dari Uni Eropa (UE), menandai titik balik bersejarah dalam politik Eropa dan hubungan internasional.

Sejak referendum pada tahun 2016, proses rumit dan kontroversial untuk menegosiasikan syarat-syarat kepergian Inggris dan membangun hubungan pasca-Brexit dengan UE memiliki dampak yang luas.

Lalu apa saja dampak Brexit pada hubungan UE-Inggris dan pada politik Eropa?

Proses negosiasi antara UE dan Inggris penuh dengan tantangan, yang mengakibatkan beberapa penundaan dan hampir gagal. Akhirnya, Inggris resmi meninggalkan UE pada tanggal 31 Januari 2020, diikuti periode transisi yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020.

Elemen-elemen kunci dari negosiasi tersebut melibatkan biaya pemisahan, hak-hak warga, dan isu yang kontroversial mengenai perbatasan Irlandia. Brexit menimbulkan perubahan ekonomi yang signifikan bagi Inggris dan UE.

Inggris kehilangan akses tanpa hambatan ke Pasar Tunggal dan bebas bea cukai Uni Eropa yang akhirnya menambah hambatan perdagangan dan ketidaksesuaian regulasi.

Administrasi usaha menjadi bertambah, begitu juga pada pemeriksaan bea cukai, dan hal ini mengganggu rantai pasokan, yang menyebabkan ketidakpastian ekonomi dan menambah biaya.

Salah satu isu yang paling kontroversial dalam negosiasi adalah Protokol Irlandia Utara. Protokol ini bertujuan untuk mencegah perbatasan kaku antara Irlandia Utara (yang bagian dari wilayah Inggris) dan Republik Irlandia (anggota UE).

Hal ini menempatkan perbatasan bea cukai di Laut Irlandia, yang menyebabkan gangguan perdagangan antara Irlandia Utara dan wilayah Inggris yang lain.

Pasca-Brexit, Inggris dan UE membangun hubungan baru berdasarkan Kesepakatan Perdagangan dan

Kerjasama UE-Inggris, yang mulai berlaku pada tanggal 1 Januari 2021. Kesepakatan ini mencakup perdagangan, keamanan, dan berbagai aspek kerjasama lainnya.

Kesepakatan Perdagangan dan Kerjasama memastikan perdagangan bebas tarif dan kuota barang antara Inggris dan UE, dengan syarat tertentu mengenai aturan asal dan standar regulasi. Namun, hambatan non-tarif tetap ada, memengaruhi aliran perdagangan dan menambah kompleksitas rantai pasokan.

Kesepakatan ini mencakup ketentuan kerjasama dalam bidang penegakan hukum, kontra-terorisme, dan kebijakan luar negeri. Meskipun kerjasama tetap berlanjut dalam bidang-bidang ini, kepergian Inggris dari lembaga UE seperti Europol dan Eurojust telah mengurangi pengaruhnya dalam membentuk kebijakan keamanan UE.

Dampak Brexit meluas melampaui hubungan UE-Inggris, memengaruhi politik dan dinamika Eropa dalam berbagai cara.

Brexit memacu gerakan skeptis terhadap UE di seluruh Eropa. Partai-partai populis dan nasionalis di negara-negara anggota UE sering kali

mengutip Brexit sebagai bukti keluar dari UE mungkin diinginkan. UE menghadapi tekanan internal yang meningkat untuk mengatasi kekhawatiran gerakan-gerakan ini.

Brexit mengubah aliansi di dalam UE. Kehilangan anggota besar dan berpengaruh telah mengubah keseimbangan kekuasaan di dalam UE, menghasilkan kerjasama lebih erat antara negara-negara anggota UE yang tradisional seperti Jerman dan Prancis. Ini memiliki implikasi bagi kemampuan UE untuk menggerakkan dan reformasi bersama.

Fokus UE selama negosiasi Brexit mengalihkan perhatian dari isu-isu penting lainnya, seperti integrasi lebih lanjut dan reformasi institusi. Dengan kepergian Inggris, UE memiliki kesempatan untuk memusatkan kembali perhatian pada tantangan internal dan arah masa depannya.

Saat konsekuensi Brexit terus berkembang, beberapa tantangan dan ketidakpastian tetap ada.

UE dan Inggris telah mengalami sengketa perdagangan, terutama terkait dengan Protokol Irlandia Utara. Menyelesaikan sengketa-sengketa ini dan menemukan solusi jangka panjang penting untuk stabilitas

di Irlandia Utara dan hubungan UE-Inggris secara keseluruhan.

Kesepakatan Perdagangan dan Kerjasama tidak mencakup layanan keuangan, sektor yang sangat penting bagi Inggris dan UE. Negosiasi mengenai akses dan kesetaraan layanan keuangan terus berlanjut, dengan potensi implikasi bagi peran City of London sebagai pusat keuangan global.

Brexit memiliki implikasi pada lanskap geopolitik. Inggris telah mengejar strategi “Global Britain,” berusaha untuk membentuk kemitraan perdagangan baru di seluruh dunia. Seberapa sukses upaya ini akan dan dampaknya terhadap geopolitik global tetap tidak pasti.

Brexit memiliki dampak mendalam terhadap hubungan UE-Inggris dan politik Eropa. Meskipun Inggris mendapatkan kembali kedaulatannya, London juga menghadapi gangguan ekonomi dan harus membentuk ulang perannya di panggung internasional.

Sementara UE harus beradaptasi dengan kenyataan baru dan mencari solusi yang saling menguntungkan untuk tantangan yang terus berlanjut saat kedua belah pihak menavigasi era pasca-Brexit. ● tom

Junta Niger Tuduh Prancis Kumpulkan Pasukan untuk Intervensi Militer

ABUJA(IM)-Para pemimpin militer baru Niger menuduh Prancis mengumpulkan kekuatan untuk kemungkinan intervensi militer di negara itu setelah kudeta pada Juli dan membentuk pemerintahan. Presiden Prancis Emmanuel Macron mengatakan bahwa dia hanya akan mengambil tindakan atas permintaan pemimpin Niger yang digulingkan, Mohamed Bazoum.

Juru bicara junta Niger, Mayor Amadou Abdramane, mengatakan bahwa Prancis juga mempertimbangkan untuk berkolaborasi dalam intervensi militer. “Ya, kami bersama negara yang tergabung di Ekonomi Negara-Negara Afrika Barat (ECOWAS), sebuah blok regional yang dikenal sebagai ECOWAS. “Perancis terus mengerahkan pasukannya di beberapa negara ECOWAS sebagai bagian dari persiapan untuk melakukan agresi terhadap Niger,” kata Abdramane pada Minggu (10/9) malam dalam sebuah pernyataan yang disiarkan di televisi pemerintah.

Macron mengatakan bahwa ia tidak akan secara langsung menanggapi klaim junta tersebut ketika ditanya tentang hal itu setelah KTT Kelompok 20 di India. “Jika kami memindahkan apa pun, itu hanya atas permintaan Bazoum dan berkoordinasi dengannya, bukan dengan orang-orang yang menyandera presiden,” katanya.

Namun, Macron menambahkan bahwa Prancis “sepenuhnya” mendukung posisi ECOWAS, yang telah mengatakan bahwa mereka mempertimbangkan intervensi militer sebagai opsi untuk mengembalikan Bazoum

sebagai presiden.

Sejak menggulingkan Bazoum, junta di Niger, bekas jajahan Prancis, telah memanfaatkan sentimen anti-Prancis di kalangan penduduk Niger, bahkan meminta duta besar dan pasukan Prancis untuk pergi.

Upaya anti-Prancis ini untuk menopang dukungan rakyat kepada pemerintahan Junta, dalam perlawanan terhadap tekanan regional dan internasional. Karena dalam pemerintahan sebelumnya, Niger telah menjadi mitra strategis Prancis dan Barat dalam memerangi kekerasan kelompok radikal yang meningkat di wilayah Sahel yang dilanda konflik, wilayah gersang di bawah Gurun Sahara.

Juru bicara junta mengatakan bahwa Prancis telah mengerahkan pesawat militer dan kendaraan lapis baja di negara-negara seperti Pantai Gading, Senegal, dan Benin untuk melakukan agresi. Walaupun klaim itu belum dapat diverifikasi secara independen oleh Associated Press. “Inilah sebabnya mengapa Dewan Nasional untuk Pertahanan Tanah Air dan pemerintah transisi meluncurkan langkah serius kepada rakyat Niger untuk waspada dan tidak pernah melakukan demobilisasi hingga kepergian pasukan Prancis yang tak terekahkan dari wilayah kami,” kata juru bicara Junta.

Sementara itu, juru bicara militer Prancis Kolonel Pierre Gaudilliere mengatakan pada hari Kamis bahwa saat ini terdapat sedikitnya 1.500 pasukan Prancis di Niger yang telah bekerja sama dengan pasukan keamanan rakyat Niger untuk memukul mundur kelompok ekstrim agama di sana. ● gul

Pertama Kalinya, Delegasi Israel Kunjungi Arab Saudi

YERUSALEM(IM)-Delegasi Israel pada Senin (11/9) tiba di Arab Saudi untuk menghadiri konferensi Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB) mengenai situs warisan dunia. Ini adalah kunjungan publik pertama pejabat Israel ke Kerajaan Saudi.

Delegasi tersebut dipimpin oleh kepala Otoritas Purbakala Israel, Eli Escusido. Ini bukan kunjungan bilateral, dan tidak diketahui apakah mereka akan bertemu dengan pejabat Saudi.

Seorang pejabat yang berbicara dengan syarat anonim mencatat bahwa, Israel mengambil bagian dalam kompetisi video game di Arab Saudi awal tahun ini. Kunjungan ini dilakukan ketika Washington berupaya menjadi perantara normalisasi hubungan antara

Israel dan Arab Saudi, yang diyakini diam-diam telah membina hubungan dalam beberapa tahun terakhir karena kecurigaan mereka terhadap Iran.

Perjanjian formal akan menjadi langkah bersejarah menuju integrasi Israel ke kawasan yang lebih luas, namun hal ini menghadapi tantangan besar. Saudi dilaporkan menuntut kemajuan yang signifikan dalam menyelesaikan konflik dengan Palestina. Namun penyelesaian konflik dengan Palestina akan sulit dilakukan oleh pemerintah sapa kanan Israel. Saudi juga meminta jaminan pertahanan dan bantuan AS dalam membangun program nuklir sipil.

Sesi ke-45 Komite Warisan Dunia UNESCO dia-

dakan di Ibu Kota Saudi, Riyadh, mulai 10 September hingga 25 September. Komite tersebut menentukan situs mana yang akan ditambahkan ke Daftar Warisan Dunia dan mengawasi konservasinya.

Israel mengumumkan keluar dari UNESCO pada 2017. Israel menuduh badan internasional tersebut bersikap bias dan mengabaikan hubungan historisnya dengan Tanah Suci. Namun Israel tetap menjadi pihak dalam Konvensi Warisan Dunia. Arab Saudi telah mengembangkan dan mempromosikan situs warisan budayanya dalam beberapa tahun terakhir, seiring upaya kerajaan mengubah dirinya menjadi tujuan utama bagi wisatawan dan investasi. ● tom



XINHUA

PAMERAN MOBIL KLASIK

Masyarakat mengunjungi pameran mobil klasik yang diadakan di Deir el Qamar, Kegubernuran Gunung Lebanon, Lebanon, Minggu (10/9). Pameran mobil klasik diadakan di Deir el Qamar, sebuah kota bersejarah di selatan-tengah Lebanon, menampilkan sekitar 50 mobil klasik mobil dari era yang berbeda.